

Supermartes de Cornejo: conferencia ante empresarios de EEUU y reunión con el Gobierno



Alfredo Cornejo partirá este martes a primera hora a Buenos Aires para participar en el reconocido foro de negocios **AmCham Summit 2024**, la cámara de empresas de **Estados Unidos** en el país. El gobernador de Mendoza disertará en el panel de “*Agenda Federal*” junto a dos mandatarios provinciales enfrentados con Nación, **Ignacio Torres** (Chubut) y **Martín Llaryora** (Córdoba). Por la tarde, se reunirá con el ministro del Interior, **Guillermo Francos** y el jefe de Gabinete, **Nicolás Posse**.

Luego de estar en Canadá en la feria internacional más importante de minería, **Prospectors & Developers Association**, Cornejo se abocará personalmente en la negociación con el Gobierno nacional de cara a lo que será el llamado “**Pacto de Mayo**”, la cita política lanzada por el presidente **Javier Milei** para el 25 de mayo. Pero para eso, primero hay que cerrar varios puntos de un preacuerdo que incluye, otra, vez, la **ley Bases**.

Si bien el primer encuentro entre gobernadores y el Ejecutivo se produjo el pasado

viernes, en la que participó la vicegobernadora, **Hebe Casado**, Cornejo quiere escuchar con sus propios oídos el plan que tienen desde **Casa Rosada** para el tratamiento de un nuevo “*Pacto Fiscal*”.

Desde Casa de Gobierno ya adelantaron que uno de los pedidos que realizarán es que, a la hora de la conformación del nuevo acuerdo fiscal, el Ejecutivo tenga en consideración aquellas gestiones provinciales que han cuidado sus finanzas y que “**se las premien de alguna manera**”.

En cuanto a la posibilidad de que el Poder Ejecutivo vuelva a poner a disposición el **Impuesto a las Ganancias**, a cambio de que las provincias acompañen una “Ley Bases” más acotada, desde el entorno del gobernador radical lo consideran como una “*buena oportunidad*”. Sin embargo, también mantienen la cautela porque, indicaron, primero hay que ver qué condiciones va a plantear Nación.

“Es difícil tener una postura ahora sin que el gobernador se reúna con el Gobierno nacional cara a cara. Una vez que sepa de primer mano qué pretende el Ejecutivo, ahí sabremos los pasos a seguir”, manifestaron desde el cuarto piso de Casa de Gobierno.

Su participación en el AmCham Summit 2024

La **AmCham Summit** es una convención organizada por la Cámara de Comercio de los Estados Unidos que convoca a referentes del sector público y privado. Esta edición, denominada “*Una Argentina viable*”, apuntará a diversos ejes fundamentales que atraviesan al desarrollo del país.

A las 10:30, en el Centro de Convenciones de la Ciudad de Buenos Aires, Cornejo abrirá el panel de “*La Agenda Federal*”. Entre los tópicos se encuentran los desafíos que enfrentan los gobiernos provinciales en la situación actual del país. El rol político de las provincias durante los próximos años y cómo ven los gobernadores la relación con el Ejecutivo nacional.

En este último punto se hará hincapié principalmente en los acuerdos y negociaciones que piensan mantener con el gobierno de Milei. A su vez, los expositores podrán revelar en que puntos piensan cooperar con el Ejecutivo y cuáles no.

Cornejo estará acompañado por los gobernadores, **Ignacio Torres** de Chubut y **Martín Llaryora** de Córdoba. El panel será moderado por el periodista, **Alejandro Fantino**.

Fuente: El Sol